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据新华社北京 3 月 29 日电
（记 者 齐 中 熙）记 者 29 日 从 中 国
铁 路 总 公 司 获 悉 ，自 2018 年 4 月
28 日 起 至 年 底 ，铁 路 部 门 将 进 一
步扩大铁路局管内部分动车票价
下 浮 折 扣 ，理 顺 各 席 别 之 间 的 比
价，进一步完善服务措施。

中 国 铁 路 总 公 司 有 关 部 门 负
责 人 介 绍 ，将 对 广 州 至 珠 海 、海

南 环 岛 、南 京 至 安 庆 、丹 东 至 大
连 、青 岛 至 荣 城 、郑 州 至 开 封 、武
汉 至 孝 感 等 28 条 城 际 铁 路 部 分
动 车 组 列 车 票 价 ，实 行 不 同 形
式 、不 同 幅 度 的 折 扣 优 惠 ，最 大
折 扣 幅 度 由 前 期 试 点 的 10% 提 高
到 20% 。 这 是 自 2017 年 底 对 铁 路
局 集 团 公 司 管 内 14 条 动 车 组 列
车运营线路动车组列车票价开展

浮 动 试 点 后 ，又 一 次 大 范 围 实 施
票价优惠。

该 负 责 人 表 示 ，铁 路 部 门 还
将优化推出一系列服务措施。

一 是 持 续 完 善 铁 路 运 输 服 务
措施。二是加强对重点旅客的关
爱服务。三是提供差异化个性化
服务。

海南环岛动车票价将实行
不同形式不同幅度的折扣优惠

最大折扣幅度由前期试点的10%提高到20%

新华社海口 3 月 29 日电（记者 刘
邓）记者从海南省科技厅获悉，海南正积
极推进深海技术国家实验室、深海技术
创新研究院等国家重大科技创新平台建
设，谋划国家（三亚）深海科技创新中心
和深海科技产业园建设，推动海洋新兴
产业发展。

海南省科技厅厅长史贻云介绍说，
目前海南已引进中船重工入驻，启动了
深海空间站保障基地和科研码头等建设
审批程序。推动编制深海科技城园区整
体规划、南山港码头总体规划、西线高速
改建方案等，制定配套支持政策，研究三
亚市南山港码头“统一规划、统一建设、
统一管理”实施方案，探索园区管理体制
机制，推动设立深海科技城管理委员会，
争取年底启动园区实质性建设。

据了解，近年来海南大力实施“海洋
强省”战略，已引进中科院在三亚整建制
设立深海科学与工程研究所；同时通过
重大科技计划项目支持海洋遥感观测、
深海勘探技术、海洋生态修复等方向的
科研，突破了一批关键技术，取得可喜成
果。

海南积极推进
深海科技创新平台

和项目落地

“蔚蓝大海的上空，海鸥划破
天际，片片渔舟唱晚，船至岸边，
渔民收起大网，船载鱼满舱。”在
崖州区镇海村，一座座独栋小洋
楼在蓝天下屹立，小洋楼围墙上，
一幅幅记录着渔村人民纯朴与勤
劳的彩绘画作徐徐展开，四通八
达、干净宽敞的村中硬化路旁鲜
花盛开，在道路尽头，海蓝得让人
心醉。每当日暮黄昏，80 岁的村
民吴海中会坐在村口靠海一侧的
凉亭里，望着蔚蓝的大海，陷入了
回忆。

新面貌：
沙路变水泥大道

从荒无人烟的山地，到如今
成为“美丽乡村”“省级卫生村”，
镇海村充满朝气和活力，吴海中
见证了村子的一步步变化。

“以前住的是茅草屋，村子里
的路都是沙路，现在都是水泥路，
下雨天也好走了。”1946 年，8 岁
的吴海中跟着父辈一行 20 多人，
从乐东黄流镇多能村一路逃荒到

三亚落脚此地，当时这里还只是
荒无人烟的山地。长期以来，村
民们用沙子铺路，用茅草盖房，一
到大风天，沙子就会漫天飞舞；遇
到台风天或下雨天，道路就会出现
一个个小水洼，成为镇海村的“特
色”。后来经济发展了，也曾出现
过塑料袋飞舞、垃圾遍地的状况。

72 年一晃而过，吴海中从满
脸稚气的儿童变成白发苍苍的古
稀老人，镇海村的道路已从沙路
变成水泥大道，村民的生活水平
也越来越高。随着生活水平的提
高，不少家庭已盖起了小洋楼。

“在开始推进美丽乡村建设之
前，村民的环境卫生意识薄弱。”镇
海村委会主任孙芳器说，村民以前
每天或赶着去地里种菜，或赶着去
捕鱼，不大注意环境卫生。

2016 年，随着美丽乡村建设
的推进，镇海村的道路实现了全
面改造，一条主干道直通海边，村
里的“能海西路”“镇海东路”“镇
海中路”等水泥小道将邻里之间
紧密相连。平坦宽敞的水泥路代
替了满是沙子的小路。路通、财

通、人心通。这一年，村民的生活
环境变了样，除了修路，村里还多

了花花草草。
下转3版▶

三亚崖州区镇海村从荒无人烟的山地，变成如今的“美丽乡村”“省级卫生村”

“七仙”“牛郎”镇海会 昔日渔村面貌新
见习记者 张慧膑

在习近平新时代中国特色社会主义思想
指引下 ——推进“创文巩卫”

上图：笔直的村道直通海边。

本报海口 3 月 29 日电 今 天 上
午，省委书记刘赐贵主持召开省委常
委会会议，听取各部门各市县贯彻落
实习近平新时代中国特色社会主义
思想和党的十九大精神，以及省委七
届二次、三次全会决策部署的情况汇
报，研究部署下一步工作。刘赐贵强
调，能不能把中央各项决策部署不折
不扣地落实好，把省委、省政府的各
项工作部署执行好，是检验各级干部

“四个意识”强不强、干事创业能力高
不高、有没有担当的试金石。我们一
定要以抓铁有痕、踏石留印的劲头，

持续深入学习贯彻十九大精神，结合
海南实际抓好落实，为加快建设美好
新海南努力奋斗。

会议指出，一分部署、九分落实，
实现中华民族伟大复兴的中国 梦 和

“两个一百年”奋斗目标，不是等来
的 ，一 定 是 奋 斗 出 来 的 ，是 一 步 一
步 扎 扎 实 实 真 抓 实 干 出 来 的 。 从
前 一 阶 段 对 各 项 部 署 落 实 情 况 的
督 查 来 看 ，我 们 还 存 在 不 小 差 距 ，
各 级 各 部 门 一 定 要 高 度 重 视 督 查
中 发 现 的 问 题 ，进 一 步 增 强 责 任 感
和 使 命 感 ，深 入 学 习 领 会 习 近 平 新

时 代 中 国特色社会主义思想和党的
十九大精神，以及省委七届二次、三
次全会决策部署，把各项工作要求层
层落到实处。

会议要求，抓好落实、提高执行
力，关键是要压实责任，层层传导压
力、明确责任，抓铁有痕、踏石留印，
落实好分解到的任务，尽快形成抓落
实的工作机制和考核评价机制。有
关部门要对抓落实的情况跟踪问效，
以抓落实的实际成效衡量评价各级
干部的担当作为，对不作为的干部严
肃问责，对不廉洁行为严厉查处，体

现鲜明的选人用人导向。
会议审议并原则通过《关于进一

步完善我省住房保障和供应体系的
意见》，要求坚持“房子是用来住的不
是用来炒的”原则，精准把握实际情
况，构建完善的保障房供应体系，重
点保障无房户的需求，让本地居民逐
步 实 现 从 住 有 所 居 向 住 有 宜 居 转
变。还要统筹规划总部经济等新业
态用地，为人才引进提供适当的住房
政策。

会议审议并原则通过了省委理
论学习中心组 2018 年学习计划，要求

坚持正确政治导向，进一步学深悟透
习总书记系列重要讲话精神和中央
的重大决策部署，及时了解掌握新经
济、新业态、新知识，更好适应新一轮
改革开放发展的需要。

会议审议并原则通过了《海南省
农 村 人 居 环 境 整 治 三 年 实 施 方 案
（2018 年—2020 年）》和《海南省农村
人居环境整治考核验收办法》。

会议还研究了其他事项。
省委常委出席会议，部分现职省

领导列席会议。
（沈 威）

刘赐贵主持召开省委常委会会议要求，抓铁有痕踏石留印——

不折不扣把党的十九大精神
和中央决策部署落到实处

本报海口3月 29日电 根据中央
有关规定和中组部要求，省委今天下
午举行“一报告两评议”工作会议，报
告省委 2016—2017 年度干部选拔任
用工作情况，并对省委干部选拔任用
工作情况和新选拔任用干部进行民

主评议。会议由省委常委会主持，省
委 书 记 刘 赐 贵 代 表 省 委 常 委 会 就
2016—2017 年 度 干 部 选 拔 任 用 工 作
作专题报告。

省委副书记、省长沈晓明，省政
协主席毛万春，省委副书记李军，省

委常委毛超峰、王瑞连、张琦、胡光
辉、蓝佛安、肖莺子、肖杰、严朝君、张
韵声出席。中组部有关同志专程到
会指导。

刘 赐 贵 在 报 告 中 指 出 ，2016—
2017 年度，六届和七届省委常委会认

真学习贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想和党的十八大、十九大
精神，特别是习近平总书记 2013 年在
全国组织工作会议上的重要讲话精
神，进一步强化“四个意识”，协调推
进“四个全面”战略布局，坚持党要管

党、全面从严治党，出台并严格执行
“认识好干部、培养好干部、用好好干
部”10 条措施，全面推进领导班子和
干部队伍建设，为加快建设美好新海
南提供了坚强的组织保证。
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省委对2016—2017年度干部选拔任用
进行“一报告两评议”
刘赐贵作专题报告 沈晓明毛万春李军出席

沈晓明会见京东集团董事局主席刘强东

全力支持京东在琼探索新技术新业态新产业
本报海口 3 月 29 日电 今 天 下

午，省长沈晓明在海口会见来琼洽谈
合作项目的京东集团董事局主席刘
强东一行。

沈晓明说，海南落实党的十九大
精神，着力构建具有 海 南 特 色 的 现
代化经济体系，例如发展总部经济、
打造环岛滨海旅游公路，谋划南繁、

深 海 、航 天 等 3 个 未 来 的 高 新 技 术
产业。我们将全力支持京东在海南
设立研发总部探索新技术、新业态、
新 产 业 ，希 望 京 东 抓 住 海 南 新 一 轮

改 革 开 放 机 遇 ，进 一 步 加 大 投 资 力
度。

刘强东表示，京东在海南的项目
符合双方利益，将着力推进落实好，

并继续参与海南未来的发展。
省 委 常 委 、三 亚 市 委 书 记 严 朝

君，省政府秘书长倪强参加会见。
（沈 政）

韩朝决定4月27日
举行首脑会晤
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修旧不如买新：

内有猫腻
还是发展大势？
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从渔民到
超级游艇船长

——三亚80后帆船赛手阿坚
转型记
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三亚召开农村精神文明建设
暨文明村创建工作推进会

深化美丽乡村建设
实施乡村振兴战略
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